

El Frente Amplio de Paysandú elige hoy a sus representantes en una convención que promete ser histórica

General



Publicada el: 05/02/25	Visitas: 129
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 106	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/el-frente-amplio-de-paysandu-elige-hoy-a-sus-representantes-en-una-convencion-que-promete-ser-historica_16827.php

**EL FRENTE AMPLIO DE
PAYSANDÚ ELIGE HOY A
SUS REPRESENTANTES
EN UNA CONVENCIÓN
QUE PROMETE SER
HISTÓRICA**

General

El Frente Amplio de Paysandú elige hoy a sus representantes en una convención que promete ser histórica

La convención del Frente Amplio en Paysandú se lleva a cabo hoy, con la expectativa de definir a sus representantes en un evento que podría marcar un hito en la política local.

Frente Amplio de Paysandú Proclamará Candidatos a Intendente

En el marco de la convención departamental que se llevará a cabo hoy a partir de las 19 horas, el Frente Amplio de Paysandú anunciará los tres candidatos a intendente que competirán en las elecciones departamentales del próximo 11 de mayo.

Según lo estipulado por la normativa electoral, la convención --fruto de un acuerdo alcanzado durante el plenario departamental de esta fuerza política-- procederá a postular a tres candidatos a intendente, que es el límite permitido por la ley.

Se han establecido acuerdos que garantizan que cada uno de los postulantes cuente con el respaldo necesario de convencionales departamentales para su proclamación.

En diciembre pasado, el plenario departamental del Frente Amplio de Paysandú eligió a Guillermo Caraballo (Vertiente Artiguista), Natalia Martínez (Partido Comunista) y Mario Díaz (independiente) como los candidatos a intendente.

En la convención de hoy se formalizará esta decisión, cumpliendo así con lo que establece la Constitución, para presentarse ante el electorado en mayo.

Se espera que tras las proclamaciones, cada candidato realice una intervención en la que expondrá sus propuestas y llamamientos a la ciudadanía de cara a este importante acto electoral.

Conmemoración del Aniversario del Frente Amplio

Además, como cada 5 de febrero desde 1971, el Frente Amplio celebrará en esta ocasión un nuevo aniversario de su fundación.

Este año, la conmemoración se da en un contexto especial, ya que el partido cuenta con el respaldo electoral ciudadano para asumir el gobierno nacional a partir del 1º de marzo.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

EL FRENTE AMPLIO DE PAYSANDÚ ELIGE HOY A SUS REPRESENTANTES EN UNA CONVENCION QUE PROMETE SER HISTÓRICA

El frente amplio de paysandu elige hoy a sus representantes en una convencion que promete ser historica

Tags

intendente, plenario, electoral, representantes, expectativa, definir, aniversario, departamentales, candidatos, partido, respaldo, departamental

Noticias relacionadas

- 4.8 *** *Cabildo Abierto presenta sus candidatos, marcando el rumbo en la convención del partido*
- 4.4 *** *La Coalición Republicana se prepara para su convención inaugural en la ciudad de Salto*
- 4.0 *** *El Frente Amplio conmemorará su 54º aniversario en La Paloma, destacando la presencia de Yamandú Orsi y Carolina Cosse*
- 4.2 *** *Proyectos locales que priorizan la cercanía sobre la ideología en las elecciones departamentales y municipales*
- 3.7 *** *Caraballo, Díaz y Martínez: el desafío de rescatar la conducción del gobierno departamental para el Frente Amplio*
- 4.7 *** *Salto 2025: La coalición emergente y el panorama electoral en juego*
- 4.6 *** *Juan Ceretta se desvincula del Frente Amplio y aclara que no tiene intenciones de sumarse al partido*
- 3.6 *** *Precandidatos del Fa en Montevideo inician la elaboración del programa que guiará su campaña hacia la Intendencia*

4.1 * *Partido Colorado resalta la relevancia de contar con candidatos provenientes del interior del país*

3.8 * *“Se confirma que Andrés Lima desempeñará un papel clave en el futuro del gobierno nacional”*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas

minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo